



Landgericht Mönchengladbach, 41016 Mönchengladbach

28. Mai 2015

An die  
Vertreter der örtlichen Presse

Bearbeiter  
Herr Dr. Alberring  
Durchwahl  
02161 276-257

## **Dienstantritt Vizepräsident des Landgerichts Jörg Koewius**

Präsidentin des Landgerichts **Dr. Annette Lehmborg** wird am

**Montag, den 01. Juni 2015, um 11:00 Uhr**  
**im Landgericht Mönchengladbach (A 147),**  
**Hohenzollernstraße 157, Mönchengladbach,**

Herrn **Jörg Koewius** als neuen Vizepräsidenten des Landgerichts Mönchengladbach begrüßen. Hierzu ist die Presse herzlich eingeladen.

Vizepräsident des Landgerichts Koewius gehört seit dem Jahre 2001 dem richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen an. Er war zunächst beim Landgericht Düsseldorf und seit dem Jahre 2002 bei dem Amtsgericht Düsseldorf tätig. Seit dieser Zeit nahm er dort auch Verwaltungsaufgaben wahr, zuletzt als Personaldezernent für den richterlichen Dienst.

Nach einer mehrmonatigen Abordnung an das Oberlandesgericht Düsseldorf wurde er Anfang 2011 zum Richter am Oberlandesgericht befördert, wo er seitdem Leiter des für Haushalt, Liegenschaften und Beschaffungen zuständigen Dezernats war.

Dienstgebäude und  
Lieferanschrift:  
Hohenzollernstraße 157  
41061 Mönchengladbach  
Telefon 02161 276-0  
Telefax 02161 276-200  
Pressestelle@lg-  
moenchengladbach.nrw.de  
www.lg-  
moenchengladbach.nrw.de  
Öffentliche Verkehrsmittel:  
mit Linien 001, 002 bis Halte-  
stelle Landgericht



Beim Landgericht Mönchengladbach folgt er Herrn Dr. Ulrich Thole nach, der im Dezember 2014 zum Vizepräsidenten des Oberlandesgerichts Düsseldorf ernannt wurde.

Seite 2 von 2

Vizepräsident des Landgerichts Jörg Koewius wird bei dem Landgericht Mönchengladbach – neben seiner Tätigkeit als stellvertretender Behördenleiter – den Vorsitz einer Zivilkammer übernehmen, die insbesondere für Berufungen gegen Entscheidungen der Amtsgerichte in Verkehrsunfallsachen zuständig ist.

In seiner Freizeit ist der in Düsseldorf geborene und seiner Heimatstadt (bisher) treu gebliebene 43 Jahre alte Jörg Koewius nicht nur Gast bei Spielen von Fortuna Düsseldorf. Er spielt auch selbst Fußball und fährt Ski.

Er ist Vater einer sieben Jahre alten Tochter.

Dr. Alberring